

Referat von Prof. Dr. Lutz Jäncke in Mettmenstetten (mit Link)

Am 31. Januar 2023 luden die Schulleiterinnen und Schulleiter aus Maschwanden, Mettmenstetten, Rifferswil und Knonau alle Mitarbeitenden und Schulpflegen dieser Gemeinden zu einem Vortragsabend ein.

Prof. Dr. Lutz Jäncke hat uns mit seiner lebendigen Art sehr anschaulich die Auswirkung der Digitalisierung auf die Hirnentwicklung unserer Kinder und Jugendlichen (und uns Erwachsenen!) nähergebracht.

Sie können [hier](#) ein fast gleiches Referat ebenfalls anschauen, es lohnt sich.



Vortragszyklus "Kosmos Kind" #3: Prof. Dr. Lutz Jäncke: Das kindliche Hirn im digitalen Zeitalter

Der Vortragszyklus "Kosmos Kind" ist eine gemeinsame Initiative der Akademie. Für das Kind. Giedion Risch und der Stiftung Elternsein. Prof. Dr. rer. nat. Lutz Jäncke ist seit 2002 Ordinarius für Neuropsychologie an der Universität Zürich und Autor sowie Herausgeber mehrerer Bücher; seine wissenschaftlichen Arbeiten zählen zu dem einen ...

www.youtube.com

Das gesamte Schulteam Maschwanden dankt den Organisatoren für den spannenden Vortragsabend in Mettmenstetten.

Zur Person:

Prof. Dr. Lutz Jäncke ist Neurowissenschaftler, Psychologe, Forscher und Lehrstuhlinhaber für Neuropsychologie an der Universität Zürich und wissenschaftlicher Direktor des Universitären Forschungsschwerpunktes „Dynamik des Gesunden Alterns“ an der Universität Zürich.

Im Verlag Hogrefe sind zum Thema - unter einigen anderen - die Bücher "Von der Steinzeit ins Internet" (2021) oder "Ist das Hirn vernünftig?" (2016) erschienen.